

24Jam

Hadiri Monitoring dan Evaluasi di Bapas Mataram, Kadiv PAS Kemenkumham NTB Apresiasi Kepala Bapas dan Pokmas Lipas

Syafuruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Sep 21, 2022 - 13:21



Kadiv PAS Kemenkumham NTB Maliki, (21/09)

Mataram NTB - Balai Pemasarakatan kelas II Mataram melaksanakan kegiatan Monitoring dan Evaluasi Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan (Pokmas

Lipas) yang diselenggarakan di Aula Kantor Bapas Kelas I Mataram, Jalan Segare anak Kekalik Mataram, (21/09).

Hadir pada acara tersebut, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kepala Bapas Kelas II Mataram, Kelompok Masyarakat Peduli Pemasyarakatan diantaranya Pengurus Wilayah Nahdatul Ulama, Nahdatul Wathan, Muhammadiyah, PHDI, Humas Universitas Hamzanwadi Lombok Timur, Ketua Perlindungan anak, LBH NW, Yayasan Al Fajar As Sadiq, Yayasan Darul Mukmin, Pengrajin Kayu dan Ukir Tiga Bersaudara, serta Psikolog Narulita Palupi.

Kegiatan ini dirangkaikan dengan pemberian penghargaan serta Penandatanganan Kerjasama Bapas Mataram dengan Pokmas Lipas.

Disamping dihadiri oleh Pokmas Lipas kegiatan ini juga menghadirkan 30 perwakilan Klien Bapas Mataram yang hingga saat ini berjumlah kurang lebih 1.229 klien.



Hal ini disampaikan Kepala Bapas Kelas IIB Mataram Sudirman dalam sambutan pembukaan pada acara Monitoring dan Evaluasi serta dirangkaikan dengan Lanching Pas Kreatif Lombok yang di ketuai oleh Klien Bapas Tahir Royaldi.

"Terimakasih kepada seluruh undangan yang hadir pada acara ini semoga kliatan kita pada hari ini mendapat Barokah dari Allah SWT,"ucap Sudirman Menutup sambutan pembuka pada acara tersebut.

Sementara itu Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadiv PAS) Kemenkumham NTB Maliki dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Bapas Kelas II Mataram yang luar biasa telah membangun kerjasama dengan banyak pihak demi menunjang kegiatan pembinaan klien Bapas.

Hal itu disampaikan Maliki setelah sebelumnya menyampaikan permohonan maaf Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang tidak bisa hadir langsung pada acara yang luar biasa ini sehingga beliau memerintahkan dirinya untuk menghadiri acara ini.



"Sungguh luar biasa kami melihat ternyata sangat banyak orang yang mau memperhatikan dan bahkan turut serta dalam memberikan pembinaan bagi klien Bapas yang dulunya Mantan Warga binaan di beberapa Lapas di NTB,"ucapnya.

Hadirnya Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan iserta Pas Kreatif Lombok yang sesaat lagi kita Lanching tentu akan sangat membantu pemerintah dalam hal ini Kumham NTB dalam membina mantan WBP untuk mempunyai skil yang mampu menghasilkan karya - karya terbaiknya.

"Insya Allah dukungan Pokmas Lipas dan Pas Kreatif Lombok ini akan kami laporkan kepada bapak pimpinan agar segera mendapat atensi untuk dapat lebih meningkatkan hasil karya dari klien yang berada di Bapas Mataram ini,"ucap Maliki.

"Kami sangat berterima kasih dan menyampaikan banyak harapan kepada kita semua sehingga apa yang telah kita niatkan dan kerjakan ini akan mampu menciptakan peluang hidup kepada klien Bapas Mataram,"tutup Maliki.(Adb)